



PROF. DR. DR. WERNER MANG

Ärztlicher Direktor der Bodenseeklinik und Präsident der Internationalen Gesellschaft für Ästhetische Medizin

"Billig-Beauty-OPs können am Ende sehr teuer werden"

Im Ausland werden Schönheits-OPs häufig viel günstiger angeboten – warum? Die Ärzte mögen auch im Ausland gut ausgebildet sein, aber es wird dort an den Materialien, der stationären Überwachung und an der Nachsorge gespart.

Nennen Sie uns ein Beispiel? Ich halte eine Nasenoperation für 3000 € für unrealistisch, denn so hoch sind allein die Nebenkosten für die Sicherheit in einer Fachklinik in Deutschland. Die vermeintlichen Vorteile günstiger OPs werden bei Misslingen durch kostspielige Nachfolgeoperationen umso teurer.

Was raten Sie Patienten? Vor allem im Schadensfall muss auch der Arzt versichert sein und dafür geradestehen. Ich empfehle daher, sich in Deutschland operieren zu lassen.